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未来の町をよりよく　するために
　８月９日、町制施行60周年記念事業として、玉村町子ども議会が開催されまし
た。町内の小中学生16人が議員となり、町の未来や身近な問題について提言や質
問を行い、担当課長が答弁しました。

　今回の体験を通して、子どもたちが町や議会にさらに関心を持ってもらえると
うれしいです。議会も子どもたちの意見を反映させながら、よりよいまちづくり
を目指していきます。

ふるさとまつりの
参加者を増やす取
り組みはあります
か。

文化センターや図書
館の利用者を増やす
ため、どんなことを
していますか。

車の通りが多く、危
険な道に信号をつけ
るなどの安全対策を
お願いします。

サッカーや野球以
外にも、いろいろな
スポーツが楽しめる
屋外施設をつくって
はどうですか。

町では、どんな防
犯対策や不審者対
策をしていますか。

８月１日を玉村町
民の日にした理由
は何ですか。

ごみが散らばってい
るごみステーション
を見かけます。何か
対策はありますか。

日ごろ思うことを直接
言えたので、とても有
意義でした。一つでも
実現されることを楽し
みにしています。

回答が具体的でわかりや
すかったです。子ども議
会が、町のこれからに生
かされていくとうれしい
です。

子ども議員の質問に対して、課長さん
たちは真剣に答えてくれました。町の
議会でも議員さんや課長さんが真剣に
議論しているのだろうと思いました。

ほかの子ども議員の質問や答弁を
聞いて、知らないことがわかりよ
かったです。子どもの意見を町に
伝えることができてうれしいです。

子ども議会を通して町のこと
をもっとよく知れた気がしま
した。この体験を生かし学習
していきたいと思います。

大人になって議員になら
ないと体験できない貴重
な体験ができました。楽
しかったです。

初めてだったため、緊
張してしまいました
が、やり遂げることが
できてよかったです。

16人の
子ども議員が
登壇
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改善ポイントを具体的に学ぶ


